



Urban Schneeweiß (links) und BMD-Chef Markus Knasmüller Foto: RK/Zauner

## ROTES KREUZ

# Kooperation verlängert

**STEYR.** Das Software-Unternehmen **BMD** verlängerte die Kooperation mit dem Roten Kreuz Steyr-Stadt bis zum Jahr 2025. Unterstützt wird weiterhin die Kinder- und Jugendförderung. „Wir konnten dank BMD einige Projekte, vor allem im Bereich des Jugendrotkreuzes, beschleunigen. So zum Beispiel die Adaptierung der JRK-Räumlichkeiten“, sagt RK-Bezirksstellenleiter Urban Schneeweiß. ■